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Einwohnerrat Liestal Liestal, 28.O6.2O2t

Domenic Schneider

CVP/EVP/cLP-Fra ktion

Kleine Anfrage

Hochwasserschutz

Nach 2008 und 20L6 standen einige Gebiete in Liestal letzte Woche wieder unter Wasser.
G lücklicherweise "nur" mit materiellen Schäden.

Wir müssen davon ausgehen, dass Starkregenereignisse auch in Zukunft weiter zunehmen und dies
wiederum zu weiteren Hochwasserereignissen führen wird.

Gleichzeitig muss berücksichtigt werden, dass insbesondere im Gebiet Hanro -Aurora viel neuer
Wohnraum geschaffen wurde, was auch mehr Fussgängerverkehr (2.8. Kindergarten- und Schulkinder
welche via Han ro-Brüggli zum Frenkenbündten-Schulhaus gehen)

lch bitte den Stadtrat daher um die Beantwortung der folgenden Fragen:

Wie stellt die Stadt sicher, dass solche Schadenereignisse bestmöglich verhindert werden
können?

Wird beim Hochwasserschutz auch berücksichtigt, dass neugebaute Wohnsiedlungen auch
mehr Fussgängerverkehr z.B. von Schulkindern mit sich bringen?

Herzlichen Dank
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